

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

¿Es un bien o es un mal?

Con motivo de la muerte del multimillonario inglés George Wills, los periodicos de la Gran Bretaña, habida cuenta de las últimas estadísticas, aseguran que en su país llegan a 562 los millonarios.

Hacen notar que en 1906 solo eran 19, habiendo aumentado por tanto en 22 años la enorme cifra de 543.

Este acrecentamiento de millonarios ingleses debe sin duda a los grandes e inesperados negocios a que dió ocasión la guerra europea lo cual nos induce a sospechar acerca de la licitud de los medios adoptados para la adquisición de tanta riqueza, puesto que, en sana moral no puede admitirse un margen exagerado de ganancias aun en los negocios más licitos.

No solamente es usurario el préstamo cuyo interés excede la tasa legal sino también todas las actuaciones industriales, comerciales y profesionales, cuyos beneficios son superiores a un límite prudencial.

Máspreciando de esta cuestión ¿es un bien o es un mal la existencia en un pueblo de tanto millonario?

Aunque, al mirando de lejos abajo, se considere como un bien ser millonario, en absoluto elevando un poco el pensamiento a lo alto no puede hacerse la misma afirmación.

El divino Maestro ya hizo notar la gran dificultad de los ricos para salvarse.

El libro de la Sabiduría nos enseña que pidamos a Dios, no riqueza ni pobreza, sino solamente lo necesario para la vida.

El gran Bossuet hablando de la eminente dignidad de los pobres, enseña que solo para éstos fundó su Iglesia el Salvador del mundo, y como pertenecer a ella es condición precisa para ir al cielo, a la pregunta de la manera de salvarse los ricos, contesta que «sólo sirviendo a los pobres». Con sus ejemplos, consejos y dádivas, «dóicos medios» que les dan acceso a la Iglesia de Jesucristo.

Salvo contadas excepciones son pocos los ricos que hacen este uso de su dinero, creyéndose desahogados de condición tan indispensable para conseguir la gloria eterna, con unas migajas dadas a los pobres inspiradas tal vez por la vanidad, mientras escandalizan y soliviantan a los desheredados de la fortuna con su vida sibarita y conducta licenciosa.

Preenden así coonestarse ante las reclamaciones de su conciencia cristiana, si algo les queda aún de cristianismo, y preparan, íntimamente, su condenación eterna.

Desde el punto de vista social, tampoco estimamos muy alagüeño la existencia de tanto millonario.

No ignoramos que siempre existirán ricos y pobres, que la igualdad socialista y comunista es una utopía; pero reputamos una necesidad procurar por todos los medios disponibles la mayor nivelación económica posible entre todos los individuos de un pueblo y aun de la sociedad.

A ello contribuiría con eficacia una bien calculada tributación progresiva, en la que estuviesen «absolutamente exceptuados de todo tributo» cuantos ciudadanos carecen de los ingresos necesarios para vivir con relativo decoro.

Nada produce tantos libertarios, llamense socialistas, comunistas o bolcheviques, como los despilfarreros de

El señor Obispo en Cartagena

Ayer tarde a las siete y media llegó a esta ciudad el Excmo. e Ilmo. señor Obispo de Cartagena, residente en Murcia el que viene para inaugurar el Monumento al Corazón de María instalado en la rectoría del barrio de Peral.

En la puerta del Santo Hospital de la Caridad, donde se hospeda durante su estancia en Cartagena, fué recibido por el alcalde accidental señor Mediavilla, arcepreste señor Gambín, teniente arcepreste señor Jaén; hermano mayor del Hospital don Luis Malo de Molina y los hermanos de la Junta del hospital don Ricardo Guardiola, don José Ollva, don Manuel Dorda y don Justo Aznar.

Esta mañana ha comenzado las confirmaciones en la parroquia de Santa María de Gracia, habiendo ido padrinos don Juan Solé y su distinguida esposa.

Esta tarde a las cuatro continuará la visita pastoral en donde actuarán de padrinos don Luis Malo de Molina y su distinguida esposa.

Mañana hará la visita a la Rectoría del Barrio de Peral.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De Alcazar de San Juan ha regresado, el ex-alcalde de esta ciudad don Domingo Madrone.

—Después de pasar una temporada en Melilla con sus hijos los señores de Bobit ha regresado a Cartagena doña Encarna Vidal, viuda de Barco.

—A Madrid ha marchado el Comisario de Marina don Alfonso Siles con su esposa doña Adela Sánchez e hijas.

—De Málaga para pasar unos días con sus padres los señores de Díaz Clemente han venido el Contador de Navío don Avelino Berdonuevo y su bella esposa doña Adela Díaz Ripoll.

—De Murcia ha regresado doña María Sauvalle de Holt.

—A su lica de la Vereda de San Félix ha regresado el Capitán de Fragata don Julio Ochoa con su esposa doña Blanca Maiz y su hermano el obogado don Manuel Matz.

—También ha regresado de la Vereda de San Félix doña María Mancha viuda de Sánchez Domenech.

NOTAS VARIAS

Después de brillantísimos ejercicios ha aprobado en la Escuela de Comercio con notas sobresalientes y matrícula de honor el preparatorio y varias asignaturas de los demás cursos del peritaje mercantil, el joven bachiller don José Lorenzo Lorente, alumno del colegio de Nuestra Señora de la Caridad.

Felicitemos a tan aprovechado estudiante, así como a su padre el Rector de «Cartagena Nueva» don Rogelio y profesores.

—Ha sido declarado apto para el ascenso a capitán, el teniente de infantería don Manuel García Verdugo, con el destino en el regimiento de Cartagena.

Corte de Honor de la Santísima Virgen de la Caridad

Estado de Caja del mes de Agosto de 1928.

	Cobros	Pagos
Agosto 1	Exigencia en esta fecha Ptas. 371'00	
22	Por cobros de recibos y donativos ordinarios.	243'05
22	Por venta de 4 reglamentos.	0'60
23	donativos extraordinarios.	5'50
1	Pagado al taller de reparaciones Electro Mecánicas por la instalación eléctrica en la Iglesia para los reclinatorios de la Corte.	104'55
7	Pagado a Emilio Garrido su factura de impresos de 31 de Marzo	36'
18	Pagado a don Antonio Miguel por terclopeo y lona para los cojines de los reclinatorios.	30'
22	Pagado al cobrador el 15% de recibos cobrados hasta hoy al recibo.	36'45
22	Pagado al mismo por reparto de citaciones en el mes de Julio.	5'
31	Existencia en esta fecha Ptas.	408'15
		620'15

El Presidente
Ricardo Guardiola
El Vice-Tesorero
Antonio Vich

Un Kodak

es el regalo para novios con él podrá conservar siempre recuerdos de su luna de miel.
Visite la Casa Casas Mayor 13.

ELIAS OLMOS.

Buques de guerra

El «Laya»

Fondeó sin novedad en Cádiz, el cañonero «Laya», pasando directamente al Arsenal de la Carraca.

El «Larache»

Ha fondeado en Ceuta, el guardacostas «Larache», quedando incorporado a las Fuerzas Navales del Norte de África.

El «Dédalo»

Es esperado en este puerto procedente de Barcelona, el buque de acoración naval «Dédalo».

El «Kanguro»

En este Arsenal, se está alistando el buque de salvamentos «Kanguro», para esperar la llegada de la «Escuadra».

Llegada del torpedero «13»

Esta mañana fondeó en nuestro puerto procedente de Málaga, el torpedero número «13», quedando fondeado en bahía.

Hacia varios años que dicho buque salió de Cartagena.

El «Cíclope»

Ayer tarde, pasó desde bahía al Arsenal, el buque Auxiliar «Cíclope», para proveerse de carbón. Sobre la próxima llegada de la Escuadra

Hace días, y en esta misma sección, decíamos que de confirmarse la noticia de la próxima llegada a Cartagena de la Escuadra, debían el pueblo cartagenero y los centros de recreos, de organizar agasajos en honor de nuestros marinos.

Ahora que dicha noticia está confirmada oficialmente, repetimos la idea.

Precisamente ayer, el que esto expone, ojeando la prensa leyó una noticia de Alicante en donde, se decía; que en dicha Ciudad se organizarían diversos agasajos en honor de los tripulantes de la flota, con motivo de la visita que la misma hará al puerto alicantino.

También sabemos, por noticias particulares, que en Barcelona, Mahón, Palma de Mallorca, Alcedia, etc, etc, se organizan también fiestas en honor de nuestros bravos marinos.

Cartagena pues, debe también organizar algunos actos, para que cuando la Escuadra zarpe margestuosa de nuestra bella y hermosa bahía, sus tripulantes todos lleven un grato recuerdo de esta ciudad generosa.

Todos los cartageneros, debemos hacer algo en honor de nuestros marinos.

Según nuestras noticias los acorados «Alonso XIII» y «Joime I» llegarán al puerto cartagenero, en las primeras horas de la tarde del próximo día 29 fecha en que el Ilustre general Primo de Rivera celebra su fiesta onomástica.

Los cruceros, destroyers, varios torpederos, el «Dédalo», el «Lobo», el «Casado» y el «España 3.» llegarán del 2 al 4 de Octubre próximo.

Es probable que también venga el «Extremadura».

Los submarinos llegarán dentro de breves días.

v.

Pompas fúnebres (Funeraria del Carmen)

Carmen 43, frente a la calle de Calles.

Casa Patrio

Esta casa vende con un 90 0/0 de descuento sobre los demás.

Siguen las nubes

Anoche a primera hora descargó sobre Cartagena y su término fuerte tormenta, acompañada de grandes relámpagos y truenos.

Llovió un rato bien y nos dicen que en una casa de la calle de Villalba cayó una exhalación, causando daños en el mirador.

También en diferentes partes del término municipal cayeron otras chispas eléctricas, sin que afortunadamente haya que lamentar desgracias personales.

A los Archicofrades y devotos del Corazón de María

Sabéis por lo publicado en la hoja mensual editada por los P. P. Misioneros del Corazón de María de esta ciudad, y titulada «La Catedral Antigua» que este domingo próximo, día 23 de Septiembre, habian de tener lugar en su Iglesia los acostumbrados ejercicios mensuales, por cierto cada vez más concurridos, de comunión general por la mañana, y por la tarde su correspondiente sermón y procesión claustral.

Las circunstancias especiales de los cultos que se vienen celebrando este año a tan amable Corazón en el Barrio de Peral y que han de coronarse dignamente este mismo domingo con la bendición del monumento nacional y consagración que hará de la Diócesis al Inmaculado Corazón de María el Ilmo. y Rvmo. Prelado, hacen converger las miradas y los corazones de los Archicofrades y devotos del Corazón de María de Cartagena y su comarca en aquel dichoso Barrio.

Por eso debéis acudir vosotros en tal día a aquella parroquia, por la mañana a la comunión general que se distribuirá en la Misa de las siete que celebrará el Señor Obispo, y por la tarde a las seis a la bendición del Monumento, consagración de la Diócesis, discurso del Rvdo. P. Mariano Brosse, Misionero del Corazón de María y procesión por las calles. No os olvidéis de vuestro distintivo el escapulario del Corazón de María.

También por la mañana a las diez y media se cantará a toda orquesta la primera Misa Pontificia de Perosi.

No faltéis, Archicofrades y devotos del Corazón de María a vuestro puesto de honor.

Y el domingo siguiente, día 30 de Septiembre, os espera el Corazón de vuestra Madre por la mañana y por la tarde en los cultos mensuales de vuestra Archicofradía de la Catedral Antigua o Iglesia de los Padres.

P. P.

Asociación de Cultura Musical

El próximo miércoles, día 26, a las diez y media y de la noche, celebrará en el Teatro Principal su primer concierto de la temporada esta benemérita Asociación.

En dicho Concierto, que promete ser un acontecimiento artístico, tomará parte el notabilísimo tío de BUDAPEST, que viene precedido de gran fama.